
CONTINUAÇÃO DE CONSTRUÇÃO PASSEIO PÚBLICO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Van Negavan solicitou na sessão de terça-feira, 13/11, a continuação da
construção do passeio público realizada no trecho próximo ao KM 1,5 da Estrada Benedito
Rodrigues Cardoso, estendendo até as proximidades da fábrica de enxofre.

Em tribuna, Van afirmou que foi procurado por moradores locais que caminham até a
cidade, e precisam de condições melhores para o trajeto.
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